CHUISAMIONU Carter preocupado por la negativa de Argentina a sumarse al boicot decretado por éste a la URSS

El gobierno argentino no intentará sacar provecho de la situación

WASHINGTON, 22 de enero (AP). - La administración del presidente Carter expresó hoy preocupación por la respuesta argentina a sus pedidos de cooperación con el boicot cerealero que se ha impuesto a la Unión Soviética.

Al mismo tiempo reveló que se "tomarán las medidas apropiadas para neutralizar cualquier intento de erosionar (los) esfuerzos destinados a denegar los granos como sanción por la invasión de Afganistán".

El subsecretario de Agricultura, Dale E. Hathaway, reveló esa posición al presentarse ante el Subcomité de Asuntos Financieros Internacionales de la Cámara. de representaciones para explicar la situsción.

Hathaway recordó que paralelamente a las acciones prepies se efectuó aqui el 12 de enero una reunión con delegados de Canadá, Australia, Argentina y el Mercado Común Europeo.

'El propósito de la reunión fue el de solicitar la cooperación de esos países para que no reemplazaran directa o indirectamente los granos que no entregaríames a la Unión Soviética", manifestó.

Hathaway dijo que "Canadá, Australia y la Comunidad indicaron su apoyo a Estados Unidos, estando de acuerdo con nuestra respuesta de no suministrar granos más allá de sus presentes compromisos con la URSS'

Luego expresó: "la posición argentina es bien conocida. De todos modos la delegación de este país expresó a la reunión que en ningún caso su gobierno intenta sacar ventajas de la situación. Asimismo, expresó que no trataría de alterar artificialmente las demandas de los diferentes mercados. Los compromisos argentinos de exportación son mucho más inciertos pues están recién comenzando a exportar su nueva cosecha de trigo, mientras que la cosecha de maíz no se levantará hasta abril. Nos resulta claro que, en la ausencia de un compromiso separado de la Argentina, algún grano será reemplazado por ese país"

Hathaway dijo que se anticipa también los posibles reembarques de granos, y las posibilidades de que la Unión Soviética acuda a otros exportadores, especialmente Tailandia y Sudáfrica.

En ese sentido dijo que se considera que lo más que puede lograr la Unión Soviética como resultado de los reembarques directos o indirectos es de 1,0 a 3,0 tonelada de trigo y de 3,0 a 7,0 toneladas de forraies.

Y que en la mejor de las condiciones la Unión Soviética podría importar no más de 22 de las 35 toneladas que habían planeado comprar en el exterior.

Luego, volviendo a la cuestión argentino, dijo: "en vista de la declaración argentina buscaremos otros caminos para lograr la cooperación de ese país. Cualquier acción suya para responder deliberadamente a la demanda soviética de granos que nosotros no atenderemos será poco inteligente, e interpretada por otras naciones occidentales como una erosión de la acción colectiva"

Hathaway continuó: "estamos preocupados por la respuesta argentina. Consecuentemente, Estados Unidos y los otros países que cooperan convinieron en intercambiar información y participar en un amplio examen del flujo del mercado para identificar a los que substituyan y reembarquen granos a la Unión Soviética, y para tomar las medidas apropiadas para neutralizar los intentos de erosionar nuestros esfuerzos"

Hathaway también aludió a las conversaciones posteriores a las que su sumó Brasil con respecto al suministro de oleaginosas:

'Aun cuando esos productos son mucho menos estratégicos por el volumen involucrado, recibimos seguridades de los dos países (de Argentina y Brasil) de que no buscarían sacar ventajas comerciales", de la situación.

Descubrieron ûn complot terrorista en el Ecuador

Los agentes de seguridad del Estado también decomisaron un cuantioso cargamento de armas procedentes de Argentina

QUITO 22 de enero (IPS).--Un complot terrorista contra el gobierno del presidente Jaime Roldos Aguilera fue puesto al descubierto hoy por agentes de la Seguridad Política del Estado, al tiempo que un cuantioso cargamento de armas fue decomisado en el aeropuerto Mariscai Sucre de esta ciudad.

Las armas, segun se indico en fuentes policiales, estaban destinadas a elementos subversivos nacionales y extranjeros comprometidos en un plan*encaminado a turbar la paz y tranquilidad ciudadana", aprovechando los continuos disturbios callejeros provocados por el asesinato del estudiante Patricio Herrman.

El cargamento procedente de Argentina tiene un costo de apróximadamente 2 millones de sucres, está compuesto de armas de corto y largo sicance y era tramportado en rea Ecuatoriana de Aviación con destino a las firmas E. Escobar y Compañía, y Ramiro Covdova S.A., al parecer ficticias.

Se indicó de igual manera un avión de la Compañía Aé- que por lo menos 6 personas se encuentran detenidas, entre ellas 3 extranjeros: un chileno, un argentino y un 'uruguayo.